

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie und Ihre Kinder sind gut in das neue Schuljahr gestartet. Auch der Elternbeirat war bereits aktiv: Direkt nach der Wahl haben wir uns mit der Schulleitung über kommende Veranstaltungen und wichtige Themen rund um die Jahnschule ausgetauscht.

Besonders freut es uns, mitteilen zu können, dass alle zwölf Plätze im Schulelternbeirat besetzt sind. Drei weitere Personen unterstützen uns zusätzlich in beratender Funktion – wir starten also mit voller Kraft in dieses Schuljahr. Mit der neuen Direktorin Frau Klaus und der Konrektorin Frau Schwachula sehen wir zudem eine wertvolle Chance, bestehende Strukturen zu stärken und gemeinsam neue Wege zu gehen.

Diese Personen sind in den Elternbeirat gewählt worden:

Name	Funktion	Klasse
Soultana Chatzigiagkou-Karampa	1. Vorsitzende	2a
Sven Mauer	2. Vorsitzender	2d
Julian Rohrer	Schriftführer	2d
Annika Kink	Kassenwart	2d
Sophie Schumacher		3b
Petra Rosenstock		3a
Marius Solomon		2d
Ramona Beier		1d
Christopher Seidel		1e
Ali Mohammed		1a
Mayram Salih		2a
Bogdan Serban		1f
Florian Mehringer	Ersatzmitglied	2d
Igor Lukic	Ersatzmitglied	2d
Leyla Erbek-Sirak	Ersatzmitglied	1a

Hier ein kurzer Überblick, wie Sie die Gremien der Schule nutzen können:

1. Bei Fragen, die Sie und Ihr Kind sowie das Leben in der Klasse betreffen, wenden Sie sich zunächst an die Klassenlehrkräfte.
2. Für Anliegen innerhalb der Klasse, die Sie gerne unter der Elternschaft besprechen möchten, sind die Klassenelternsprecher und -sprecherinnen Ihre Ansprechpartner.
3. Wir, der Elternbeirat der Jahnschule, stehen für alle Themen zur Verfügung, die auf den ersten beiden Wegen nicht gelöst werden können. Außerdem stehen wir in regelmäßigem Kontakt mit der Schulleitung und besprechen organisatorische Dinge wie Feste und Aktionen. Sie erreichen uns per E-Mail unter: Elternbeirat@jahnschule-unterhaching.de.

Wir wünschen allen Eltern und Kindern ein gutes, erfolgreiches und gesundes Schuljahr. Auf ein gutes Miteinander!

Viele Grüße

Julian Rohrer für den Elternbeirat der Jahnschule

----- english version -----

Dear parents,

We hope you and your children have had a good start to the new school year. The parents' council has also been busy: immediately after the election, we met with the school management to discuss upcoming events and important topics relating to the Jahnschule.

We are pleased to announce that all twelve seats on the parents' council have been filled. Three additional individuals are supporting us in an advisory capacity, so we are starting this school year with full force. With the new director, Ms Klaus, and the vice-principal, Ms Schwachula, we also see a valuable opportunity to strengthen existing structures and break new ground together.

The following individuals have been elected to the parent council:

Name	Functionality	Class
Soultana Chatzigiagkou-Karampa	First chairperson	2a
Sven Mauer	Second chairperson	2d
Julian Rohrer	Secretary	2d
Annika Kink	Treasurer	2d
Sophie Schumacher		3b
Petra Rosenstock		3a
Marius Solomon		2d
Ramona Beier		1d
Christopher Seidel		1e
Ali Mohammed		1a
Mayram Salih		2a
Bogdan Serban		1f
Florian Mehringer	substitute member	2d
Igor Lukic	substitute member	2d
Leyla Erbek-Sirak	substitute member	1a

Here is a brief overview of how you can use the school's committees:

1. If you have any questions concerning you, your child, or life in the classroom, please contact the class teachers first.
2. For concerns within the class that you would like to discuss with other parents, the class parent representatives are your point of contact.

3. We, the Jahnschule Parents' Council, are available for all issues that cannot be resolved through the first two channels. We are also in regular contact with the school management and discuss organizational matters such as celebrations and activities. You can reach us by email at: Elternbeirat@jahnschule-unterhaching.de.

We wish all parents and children a good, successful, and healthy school year. We look forward to working together!